
 

 

ブラウブリッツ秋田へのＪ２クラブライセンス交付 

についての知事コメント 

 

 

 本日、Ｊリーグから、ブラウブリッツ秋田に対しＪ２クラブライセンスを交付す

る旨の発表がありました。 

 このたびのライセンス取得により、ブラウブリッツ秋田がＪ２にチャレンジでき

る条件が整ったことを、大変うれしく思っております。 

 シーズンも後半戦に入り、残された試合数も少なくなっておりますが、今後の戦

績によっては、Ｊ２昇格の可能性もあることから、今回のライセンス取得を追い風

にして、最後の最後まで全力で、戦い抜いていただくことを期待します。 
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